

# COLOR Y ACORDES

Celebrando las Bellas Artes y las Artes Escénicas en las Escuelas Públicas de Medford

PRIMAVERA II 2023

NÚMERO 4

[Haga clic aquí](#) para ver nuestros números anteriores (disponibles en el sitio web de nuestro distrito en Bellas Artes en la sección Académica)

## Profesor destacado: Jim Connor

**Decir adiós a nuestro querido profesor de música Roberts**



El Departamento de Artes quisiera reconocer y agradecer al Sr. Connor por sus más de 19 años de servicio dedicado a los estudiantes de las Escuelas Públicas de Medford. Además de enseñar música general, también ha ayudado con el programa de banda elemental y es el fundador de los conjuntos de trombón y campanilla de mano de Roberts. El Sr. Connor tuvo un gran impacto en nuestra comunidad, no solo a través de su enseñanza, sino también por su disposición alegre, sus divertidas corbatas y sus coloridas zapatillas que siempre deleitó a sus alumnos y por compartir su amor por la jardinería con la comunidad de Roberts. ¡Le deseamos todo lo mejor en sus proyectos futuros!



Gracias a todas nuestras escuelas y estudiantes que participaron en todas nuestras asambleas y eventos del Día de los Caídos en toda la ciudad. ¡Es importante recordar a aquellos que sirvieron y estamos orgullosos de usar nuestras habilidades para honrar a estos héroes!

## Mini Galería en el Bistro!



Bistro 489, el café dirigido por Chef P y sus estudiantes culinarios ahora tiene una mini galería de arte que presentará obras de arte de estudiantes de MHS en forma rotativa. ¡Gracias al Sr. Fallon y al Chef P por apoyar esta iniciativa!



## ¡Gracias!



La Sra. Shanley, el PTO y los talentosos artistas de Roberts organizaron una increíble exhibición de arte en mayo. Con toneladas de bellas artes para disfrutar y muchas actividades divertidas para participar, fue una noche para recordar. ¡Somos muy afortunados de tener maestros de arte tan increíbles aquí en MPS!



# NAHS

## Actualizar



Nuestros estudiantes de la Sociedad Nacional de Honor de Arte han estado trabajando en sus proyectos de servicio basados en el arte durante todo el año. Los miembros implementaron una variedad de proyectos de servicio: murales, "bombardeo de hilo", fabricación de joyas, proyectos de manualidades para Kids Corner, solo por nombrar algunos. Los miembros buscarán asumir nuevos proyectos en el otoño. Si usted es un maestro que tiene una necesidad basada en el arte para el próximo año, ¡comuníquese con la Sra. Fee para organizar algo!



## ARROYOS JARDÍN DE INFANCIA

### escaparate

¡Felicitaciones a la Sra. Turner ya los estudiantes de Kindergarten de Brooks por una exhibición de música increíble! ¡Estos estudiantes deslumbraron a la audiencia con sus interpretaciones de algunos de los favoritos de la clase de música y sus espectaculares habilidades con el mirlitón!



Demos un gran reconocimiento a nuestro increíble Mustang Winter Guard por quedar en primer lugar en las Finales del Campeonato NESBA. ¡Con su puntaje más alto hasta la fecha, y después de una temporada invicta, son los campeones regionales A de Scholastic 2023 de este año! ¡Estamos muy orgullosos de su arduo trabajo y dedicación!



# EXPOSICIÓN DE DIBUJO AP



Riz Shrestha Inmigrantes creativos



Jardín de la Luna Neha Mankekar



Dakota Mahoney Infancia



Ian Zotter-Barlow ¿Quién está mirando?

En mayo pasado, los estudiantes de la carpeta de dibujo AP de la Sra. Van Aken organizaron una exhibición de su arte para exhibirla en MHS. Los estudiantes, las familias y el personal quedaron asombrados por su trabajo. La exhibición completa está publicada en nuestra galería en línea. Haga clic en el nombre de cada artista para acceder a su galería completa.



Abigail Sloane azul y verde



Escape de Ethan Soule

# La banda Va a Disney



Después de 52 horas en un tren, una presentación de treinta minutos, siete días de diversión, seis parques, incluidos Disney y Universal Studios, tres cumpleaños, un taller de dos horas y un trofeo, Medford Band completó el viaje de su vida el pasado mes de abril. ¡Nos gustaría agradecer a todos los que lo hicieron posible, especialmente a nuestras enfermeras de MPS, Medford BPO, Bennett Student Travel, el Comité Escolar de Medford y todos nuestros chaperones increíblemente pacientes y resistentes!

## CICLO DE CONCIERTOS DE PRIMAVERA



¡Nuestra serie de conciertos de primavera fue un éxito rotundo! El evento de varios días se llevó a cabo en varias escuelas y lugares fuera del campus, y cada espectáculo estuvo repleto de amigos y familiares eufóricos. Los estudiantes demostraron su talento en varios géneros musicales y asombraron a la audiencia con las habilidades que perfeccionaron durante todo el año en sus clases instrumentales.



## CONCURSO FOTOGRAFICO MHS:



MHS patrocinó recientemente un concurso de fotografía que estuvo abierto a todos los estudiantes. Fotógrafos profesionales sirvieron como nuestros jueces invitados. Si bien no hubo un tema o tema preferido para el concurso, los jueces consideraron todas las entradas por su impacto, originalidad o creatividad, técnica y composición. Un agradecimiento especial al Fondo educativo de Medford por proporcionar la subvención para la impresora fotográfica para el club de fotografía. Un gran número de nuestros estudiantes de fotografía trabajaron con el Sr. Kain para imprimir sus fotos para la exposición y, sin ese acceso, muchos no habrían podido participar. ¡Además, le envió un gran agradecimiento a la Sra. Van Aken por organizar este concurso y exhibición!



En el sentido de las agujas del reloj desde arriba: 1er lugar Hannah Sophia McLaughlin Calm Before the Storm, 3er lugar Conor O'Leary Steaming Through Time. 2do lugar Nate Tacey después de horas

[¡Haga clic aquí para ir a la exhibición en línea completa!](#)

## ACTUACIÓN DE SIX FLAGS



En mayo, la Banda de Marcha Mustang de Medford y la Orquesta de la escuela secundaria asistieron a una Competencia de Música en los Parques en la Universidad Estatal de Westfield y Six Flags New England. ¡Ambos grupos recibieron trofeos de primer lugar en sus divisiones! ¡Felicitaciones!

Enviar otro gran "gracias" a la Sra. Belanger por organizar un evento de arte "fuera de este mundo" en mayo para que todos disfruten. Muchos colegas la ayudaron y el increíble PTO. El arduo trabajo que todos pusieron realmente valió la pena. ¡Fue una velada inolvidable! ¡No puedo esperar hasta el próximo año!

El Departamento de Artes quisiera felicitar a todos nuestros estudiantes de último año que se gradúan. Estábamos emocionados de ver a los miembros de la Sociedad Nacional de Honor de Arte, la Banda de Marcha, la Orquesta, el Club de Arte, el Club de Cerámica, el Club de Drama y el Conjunto de Música Moderna cruzar el escenario para recibir sus diplomas. ¡Deseamos un éxito continuo en el futuro a estos artistas e intérpretes, así como a todos los demás Mustangs que se gradúen!

